



CONGRESO INTERNACIONAL DE COMUNIDADES INTELIGENTES

Las Rozas, única ciudad europea elegida entre las siete comunidades más inteligentes del mundo

- La ciudad ha entrado en el TOP7 del Intelligent Community
 Forum (ICF) por su capacidad para aplicar soluciones
 innovadoras y mejorar la calidad de vida.
- De la Uz: "Este reconocimiento es fruto del esfuerzo que hemos hecho entre todos para convertir Las Rozas en una ciudad dinámica, innovadora y abierta al mundo".

18 de junio 2025.- Las Rozas ha sido reconocida como una de las 7 Comunidades Inteligentes del Año, según el Intelligent Community Forum (ICF), convirtiéndose en la única ciudad europea en alcanzar esta distinción en 2025. Un reconocimiento internacional que sitúa a Las Rozas en la élite mundial de la innovación, junto a otras seis comunidades de distintos continentes.

"Llevamos años trabajando para ser una ciudad inteligente, pero sobre todo para mejorar la vida de los ciudadanos. Y este reconocimiento es fruto del esfuerzo colectivo y de los diferentes ecosistemas que conviven en Las Rozas como el educativo, el empresarial y el emprendedor. Todos ellos han contribuido a construir una ciudad dinámica, innovadora y abierta al mundo. Quiero agradecer especialmente el trabajo de los profesionales de las distintas áreas de trabajo de Las Rozas, cuyo compromiso ha sido clave para avanzar en esta transformación. Hoy podemos decir que este trabajo está dando sus frutos con la reducción de la tasa de paro, el posicionamiento de Las Rozas como referente internacional en innovación urbana y la atracción de inversión que impulsa el desarrollo económico y social de nuestro municipio", ha afirmado José de la Uz, alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova.





Soluciones innovadoras para la ciudad

El pasado mes de marzo, <u>Las Rozas ya fue incluida por segundo año consecutivo en la lista que reúne a las 21 comunidades</u> más inteligentes del mundo. Una selección inicial que marca el comienzo del proceso de evaluación del ICF, que culmina con la elección de las Top 7: las siete comunidades que destacan por su excelencia en transformación digital, sostenibilidad, inclusión social y participación ciudadana.

Así, Las Rozas ha sido seleccionada por su capacidad para aplicar soluciones innovadoras en la ciudad, su apuesta por el emprendimiento y la tecnología, y su compromiso con la mejora de la calidad de vida de sus vecinos. El ICF evalúa a las ciudades según seis indicadores clave: conectividad digital, estrategia local, innovación, gestión sostenible, reducción de la brecha digital y participación ciudadana.

Epicentro internacional de la innovación urbana

Además, estos días la ciudad es anfitriona del congreso internacional del ICF, que se celebra en el auditorio del HUB232 de El Cantizal, y que reúne durante tres días a más de 300 expertos de 15 países. Este evento ha coincidido además con la celebración de la Asamblea General de la Red Española de Ciudades Inteligentes (RECI) —presidida por Las Rozas desde 2023—, el encuentro anual de la Red Innpulso (Ciudades de Ciencia e Innovación) y de Civinet Iberia (red de movilidad sostenible hispano-lusa), consolidando a Las Rozas como un nodo clave en la red de ciudades inteligentes.

Durante el congreso se han abordado temas como la inteligencia artificial, la sostenibilidad, la movilidad, la ciberseguridad, el emprendimiento y la captación de fondos europeos para impulsar la innovación en las ciudades. Paneles de expertos que han debatido sobre cómo hacer de las ciudades espacios más eficientes, seguros y humanos, donde la tecnología esté al servicio de las personas.





Ciudad Inteligente del Año

La elección de las Top 7 marca el inicio de la fase final del programa anual de premios del ICF. Así, en octubre, durante la Cumbre Internacional del ICF en Vietnam, se anunciará la comunidad o ciudad Inteligente del Año 2025, que sucederá a Curitiba (Brasil), ganadora en 2024. Las Rozas competirá por este título junto a las otras 6 ciudades seleccionadas: Hilliard (Ohio) y Fairfield, Condado de Jefferson (Iowa) en Estados Unidos; Kingston (Ontario) y la Región de Durham (Ontario) de Canadá; el municipio metropolitano de Bursa en Turquía y la ciudad Assaí (Paraná) en Brasil.

Este reconocimiento refuerza la estrategia de posicionamiento internacional de Las Rozas, basada en la innovación tecnológica, la sostenibilidad y el desarrollo económico. Desde el Ayuntamiento y la Empresa Pública de Innovación, Las Rozas Innova, se trabaja para construir una ciudad más conectada, inclusiva y preparada para los retos del futuro.

Más información: Marta Palacio: 625 46 63 72 Micaela Quinteros: 606 94 15 99



